
 
Es wird angeregt eine abschließbare Sammelstelle für die Deponierung der zu vernichtenden 
Unterlagen einzurichten. Die Verwaltung wird dies prüfen. 


